

## Main mise du Véloce Club Châteaulinois sur la Gentleman de Plounevezel

Samedi 18 octobre se déroulait la Gentleman de Plounevezel sur une distance de 23,6 km.



Le duo « Le Beaudour/Lapart » a une nouvelle fois frappé fort en remportant l'épreuve et devançant l'équipe « Lécuyer père/fils ».

**Le classement :** 1. Jean Paul Lapart-Jeff le Beaudour (VC Châteaulin) 35'49''; 2. Y. Pendu-H. Lasseau (CC Bigouden) F. Lécuyer-K. Lécuyer (BIC 2000) 35'34''; 3. F. Lécuyer-T. Le Droff 35'49''; 4. P. Lavenant-R. Poulizac (UC Briochine) 35'53''; 5. C. Coualan-J. Gabriel (St. Lamballais) 36'11''; 6. E. Cloarec-M. Cloarec (UC Briochine) 36'22''; 7. D. Haroutel-Philippe Mercier (Lannion Cyclisme) 36'49''; 8. Y. Pendu-H. Lasseau (CC Bigouden) 37'05''; 9. M. le Lay-Louis Coail (EC Landerneau) 37'26''; 10. M. Le Jehan-J. Billart (UC Carhaix) 37'49''; 11. A. Madiéc-J. C. Wantz (UC Carhaix) 38'05''; 12. G. Nédellec-J. P. le Roy (UC Carhaix) 38'15''; 13. P. Plassard-G. Gueguen (UC Carhaix) 38'55''; 14. Ch. Croisier-P. Jaffrenou (UC Carhaix) 39'50''; 15. P. Citérin-Ch. Rioual (Ch. Gourin)



F. Lécuyer, Th. Le Droff, JP. Lapart, J. Le Beaudour, K. Lécuyer



Le duo « Le Beaudour/Lapart » en plein effort